

Charte d'Engagement Fournisseurs, Partenaires & Sous-traitants

Suppliers, Partners & Subcontractors Commitment Charter

Préambule

Signataire du **Pacte Mondial des Nations Unies** depuis 2011, le Groupe Altice France s'engage à contribuer aux **Objectifs de Développement Durable (ODD)** et à agir conformément à leurs principes notamment en matière de **Droits humains, normes du travail, préservation de l'environnement et d'éthique**.

Conformément aux lignes directrices en matière d'**Achats Durables (norme ISO 20400)** et avec le souci constant du respect des législations et réglementations applicables tout au long de sa chaîne de valeur, le Groupe Altice France veille notamment au suivi des normes suivantes et attend de ses partenaires un souci égal dans leur application :

- **Déclaration Universelle des Droits Humains des Nations Unies.**
- **Conventions fondamentales de l'Organisation Internationale du Travail.**
- **Conventions de l'Organisation de Coopération et de Développement Economique (OCDE).**
- **Principes d'équité, d'intégrité, d'impartialité et de concurrence loyale.**
- **Respect des réglementations applicables dans les pays où s'exercent les activités.**

Preamble

As a signatory of the **United Nations Global Compact** since 2011, the Altice France Group is committed to contributing to **Sustainable Development Goals (SDGs)** and acting in accordance with their principles, particularly in the areas of **Human Rights, labor standards, environmental preservation and ethics**.

In accordance with the guidelines on **Sustainable Procurement (ISO 20400 standard)** and with a constant concern for compliance with applicable legislation and regulations throughout its value chain, Altice France group ensures in particular that the following standards and expects its partners to show equal concern in their application :

- **United Nations Universal Declaration of Human Rights.**
- **Fundamental Conventions of the International Labour Organization.**
- **Conventions of the Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD).**
- **Principles of fairness, integrity, impartiality, and fair competition.**
- **Compliance with applicable regulations in the countries where activities are conducted.**

Les engagements du Groupe Altice France

- **Garantir et promouvoir des conditions de travail satisfaisantes** et adaptées aux contextes particuliers en matière de santé et sécurité.
- Favoriser le développement des **structures de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS)**.
- **Garantir et promouvoir le respect des Droits humains**, lutter en particulier contre toutes les formes de travail forcé et contre le travail des enfants selon la législation locale et dans tous les cas avant 16 ans.
- **Lutter contre toutes les formes de discriminations** et promouvoir la diversité et l'égalité des chances.
- Œuvrer pour la **préservation de l'environnement** avec le souci de prévenir ses impacts négatifs et notamment toute forme de pollution directe ou indirecte, accidentelle ou graduelle et l'intégration de **critère d'écoconception** dans ses achats.

Commitments of the Altice France Group

- **Ensuring and promoting satisfactory working conditions** adapted to specific contexts in terms of health and safety.
- Supporting the development of the **social and solidarity economy (SSE) structures**.
- **Guaranteeing and promoting the respect of Human Rights**, particularly fighting against all forms of forced labor and child labor in accordance with local legislation and in all cases under 16 years of age.
- **Combating all forms of discrimination** and promoting diversity and equal opportunities.
- Working **to protect the environment** by preventing its negative impacts, especially any form of direct or indirect, accidental or gradual pollution, and integrating **eco-design criteria** in its purchasing.



Les engagements du Groupe Altice France

- **Développer des relations équitables** quelle que soit la taille ou le type d'organisation (start-up, entreprises privées de toute taille, secteur protégé, secteur public, secteur associatif ou organisations non-gouvernementales).
- **Identifier et prévenir les conflits d'intérêts** dans le cadre des relations avec les fournisseurs.
- **Prévenir et lutter contre les actes de corruption**, de trafic d'influence et les pratiques anti-concurrentielles.
- **Sensibiliser et former ses acheteurs** au développement durable incluant la lutte contre la corruption.
- **Sensibiliser, évaluer, développer et supporter les fournisseurs** quant à leurs actions relatives au **développement durable**.
- S'inscrire durablement dans une **démarche d'amélioration continue** nourrie d'indicateurs appropriés et irriguée par une culture de la **qualité**, de la **gestion des risques** et du **développement durable**.

Commitments of the Altice France Group

- **Developing fair relations** regardless of the size or type of organization (start-ups, private companies of all sizes, protected sector, public sector, associative sector, or non-governmental organizations).
- **Identifying and preventing conflicts of interest** in supplier relations.
- **Preventing and combating acts of corruption**, influence peddling, and anti-competitive practices.
- **Raising awareness and training its buyers** in sustainable development including the fight against corruption.
- **Raising awareness, evaluating, developing, and supporting suppliers** in their actions towards **sustainable development**.
- Being part of a long-term **continuous improvement process**, supported by appropriate indicators and nourished by a culture of **quality, risk management**, and **sustainable development**.

Les engagements attendus des fournisseurs, partenaires et sous-traitants du Groupe Altice France

- **Respecter l'ensemble des réglementations et législations applicables** dans les pays d'implantation, y compris la lutte contre la corruption, les sanctions internationales, et la lutte contre le blanchiment, la fraude et le détournement de fonds.
- **Garantir des conditions de travail satisfaisantes** et adaptées aux contextes particuliers en matière de santé et sécurité.
- **Prévenir toute atteinte aux Droits humains**, interdire tout recours au travail forcé et au travail des enfants selon la législation locale et dans tous les cas avant 16 ans.
- **Lutter contre toutes les formes de discriminations** et promouvoir la diversité et l'égalité des chances.
- **Prévenir toute atteinte à l'environnement** avec le souci de réduire ses impacts négatifs et notamment les risques de pollution directe ou indirecte, accidentelle ou graduelle.

Commitments expected from suppliers, partners and subcontractors of the Altice France Group

- **Complying with all applicable regulations and legislation** in the countries of operation, including combating corruption, international sanctions, and preventing money laundering, fraud, and embezzlement.
- **Ensuring satisfactory and context-appropriate working conditions** in terms of health and safety.
- **Preventing any violation of Human Rights**, prohibiting any use of forced labor and child labor in accordance with local legislation and in all cases under 16 years of age.
- **Combating all forms of discrimination** and promoting diversity and equal opportunities.
- **Preventing any harm to the environment** with the concern to reduce its negative impacts, especially the risks of direct or indirect, accidental or gradual pollution.



Les engagements attendus des fournisseurs, partenaires et sous-traitants du Groupe Altice France

- **Assurer la qualité des produits et services vendus ou fournis**, leur conformité au cahier des charges défini et avec une attention particulière quant à leurs impacts sociaux et environnementaux.
- **Être force de proposition dans le souci d'une innovation durable** tant du point de vue social qu'environnemental.
- **Garantir la protection des données personnelles** tout au long de la chaîne de valeur.
- **Suivre et partager les indicateurs clés de performance** permettant de reporter sur la qualité, la santé et sécurité, le respect des Droits humains, l'éthique et la préservation de l'environnement.

Le Groupe Altice France attend de la part de ses fournisseurs, partenaires et sous-traitants qu'ils prennent toutes les mesures raisonnables pour que leurs propres fournisseurs et sous-traitants se conforment aux termes de la présente Charte.

Commitments expected from suppliers, partners and subcontractors of the Altice France Group

- **Ensuring the quality of products and services sold or provided**, their compliance with the defined specifications, and paying special attention to their social and environmental impacts.
- **Being proactive in the pursuit of sustainable innovation**, both from a social and environmental standpoint.
- **Ensuring the protection of personal data** throughout the value chain.
- **Monitoring and sharing key performance indicators** that report on quality, health and safety, respect for Human Rights, ethics, and environmental preservation.

The Altice France Group expects its suppliers, subcontractors and partnerships to take all reasonable measures to ensure their own suppliers and subcontractors comply with the terms of this Charter.